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Zeit nicht mehr angesprochen werden, manches wurde noch beim gemeinsamen 

Abendessen im Biergarten der nahe gelegenen Pizzeria diskutiert. Dennoch wa- 

ren sich alle Teilnehmer einig, dass es ein intensiver, gewinnbringender Nach- 

mittag gewesen sei, der in dieser Form unbedingt eine Fortsetzung fmden miis- 

se. Das nachste Treffen wurde fur den 2. Juni 2007 wieder an der GSG in Dort

mund vereinbart, um den besonderen Anstrengungen und Herausforderungen 

auf dem Weg der Etablierung des Chinesischen als regularem Schulfach durch 

regelmaBigen Austausch der Lehrenden Rechnung zu tragen.

Christina Neder

(Anmerkung der Redaktion: Die Beitrage von Christina Neder und Antje 

Benedix auf diesem Treffen sind in diesem CHUN nachzulesen.)

Erster Chinesisch-Tag deutscher Schulen an der 

chinesischen Botschaft Berlin

Am 24. Juni 2006 lud die chinesische Botschaft zum ersten Mai chinesischler- 

nende Schuler aus dem ganzen Land nach Berlin ein. Die Unterkunftskosten 

wurden von chinesischer Seite ubemommen, und dank der fmanziellen Unter- 

stiitzung der Reisekosten durch einzelne Bundeslander wurde dieser Tag zur 

grbBten bildungspolitischen Veranstaltung, die laut Botschaftsratin Frau Dr. LIU 

Jinghui bisher in den Raumen der Botschaft stattgefunden hatte: Etwa funfhun- 

dert(!) Schuler aus bundesweit mehr als dreiBig Schulen waren gekommen, um 

in chinesischer Sprache vorzuspielen und vorzusingen, was sie bisher gelemt 

hatten. Nach einer einleitenden BegriiBung des Geschaftsfiihrers der Botschaft, 

Herm SHI Mingde, reichte das Spektrum der Darbietungen von Chbren fiber 

Peking-Opem-Einlagen bis zu interkulturellen Sketchen und chinesischsprachi- 

gen Szenen aus dem Schiileralltag. Nach drei Stunden Programm schlossen ein 

Konzert des deutsch-chinesischen Jugendorchesters Ehingen und ein Buffet fur 

alle Teilnehmer den bunten Tag ab. Der chinesischen Botschaft sei an dieser 

Stelle fur diese Initiative herzlich gedankt; es ist sehr zu hoffen, dass dieses gro- 

Be Ereignis trotz des immensen logistischen Aufwandes von nun an jahrlich 

stattfmden kann.

Andreas Guder




